



entre los que se encontraba el alcalde de Cuenca, Francisco Pulido; junto a ellos, miembros de la Constructora Dalpa, mostraban su agrado por el éxito de la Convocatoria y daban a conocer la progresión de la tirada de la Revista 'Memoria' por toda España, "revista de calidad y de contenido histórico...". El acto se cerraba en las ruinas de la Valeria romana con la puesta en escena de la adaptación de determinadas escenas de 'Calígula' de Albert Camus.

Trasladada la clausura a la Plaza del Ayuntamiento de Valeria y ante unos miles de espectadores, el grupo teatral 'Els Comediants', nos hizo disfrutar con su espectáculo 'El sarao del año', una delicia escénica llena de gusto popular entre lo infantil, la leyenda, la fábula y la comicidad, interpretada por su cuadro de actores, con un ritmo de continuidad trepidante al que el público presente siempre prestó su concurso en las diferentes propuestas realizadas.

Fue, sin lugar a dudas, lo vivido el sábado pasado una magnífica muestra de buen hacer y organización que servirá para que estas Jornadas romanas de Valeria eleven su interés para todos aquellos que las visitamos.

